

Erster Kükensprung ins kühle Nass

Am vergangenen Wochende machten sich neun Schwimmerinnen und Schwimmer des TSV Bad Wörishofens auf nach Memmingen. Auch dieses Jahr kämpften hier die „Jüngsten“ beim Kükenschwimmen um die ersten Bestzeiten, Medaillen und Erfahrungen. Das junge Schwimmteam konnte sich hierbei erfolgreich schlagen. Die ältesten Küken machten den Anfang. So schwamm Palina Leinsle (Jhrg. 2016) fünf verschiedene Strecken und sicherte sich über den Start-Weit-Gleitsprung die Bronze Medaille. Der ebenfalls 9-Jährige Jonas Leising bewies seinen Trainingsfleiß und schrammte an der 20 Sekunden-Marke über 25m Freistil und schlug nach 0:20,18 Sekunden an und platzierte sich auf dem vierten Platz. Katharina Knöpfle (Jhrg. 2017) zeigte ihre Wettkampferfahrung und gewann Bronze über den Start-Weit-Gleitsprung, bei dem die Meter gemessen werden, wie weit das Kind gleitet.

Das Geschwister-Duo Maha und Lais Zaza (Jhrg. 2017 & 2018) schwammen gleich bei insgesamt allen zehn Starts, neue Bestzeiten und verbesserten ihre Technik deutlich. Außerdem konnten die beiden 6 Top-Ten Platzierungen in einem starken Teilnehmer-Feld sammeln.

Pauline Lederle (Jhrg. 2018) gewann gleich drei Medaillen und kürte sich zur erfolgreichsten Kneippstädterin. Über 25m Brust und Kraul schwamm die 7-jährige zweimal zu Silber und gewann Gold über den Start-Weit-Gleitsprung. Kurz zuvor hatte Lederle noch gemeint, dass die heute doch ein Kribbeln im Bauch habe, was sie bei den letzten Wettkämpfen nicht hatte. Dabei hatten sich die „Schmetterlinge im Bauch“ später zum Erfolg geführt

Die jüngste Fünfkämpferin war Josephine Biechle (Jhrg. 2019). Die sechsjährige absolvierte erst ihren zweiten Wettkampf und das erste Mal fünf Starts. Josephine konnte dabei viel von den Großen Lernen und sammelte erfolgreich schnelle Zeiten.

Ihre kleine Schwester Anna Biechle (Jhrg. 2021), schwamm ebenso wie Sarah Knöpfle (Jhrg. 2020) ihren ersten Wettkampf. Dabei gelang es den beiden kleinsten Küken der Coup des Tages. Denn beide gewannen über die 25m Brust Strecke Gold und ließen die Konkurrenz deutlich hinter sich.

Trainerin Johanna Vögele fasste den Tag wie folgt zusammen: „Das was die Kleinen heute geleistet haben bildet die Grundlage für die nächsten Jahre. Wir sind sehr stolz und blicken dabei zuversichtlich auf die kommende Hallenbad-Saison bei der bestimmt noch die ein oder andere Bestzeit gejagt wird“



Das Schwimmkükenteam des TSV Bad Wörishofen:

V.l.n.r.: Katharina Knöpfle, Anna Biechele, Jonas Leising, Josephine Biechele, Lais Zaza, Sarah Knöpfle, Maha Zaza, Palina Leinsle und Pauline Lederle